
 

 

 

 

 

☆「卒業生の話を聞く会」を開催しました☆ 

過日、平成６年度卒業生の宮内康裕氏（現同窓会会長）をお招きして「卒業生の話を聞く会」を開催しました。

幼少期から現在に至るまでのリアルな体験談やエピソードをお聞きして、改めて、自分の力でやってみることや、

挑戦することの意味と大切さを実感することができました。 

『共生社会』の進んだ今とはまるで異なる状況の中、幼少期や学生時代を過ごし、直面する『壁』に挑戦してき

ました。いくつもの挑戦が自身の力や糧となり、自信にもなり、ひいては現在の『自立』につながっているのでは

ないでしょうか。たゆまぬ努力を続けてきた本人、それを後押しした家族、周囲や社会の理解と協力など、宮内氏

から多くのことを学ぶことができました。 

『雨にも負けず、風にも負けず、雪にも負けず』、足利市内からあさひ高等部まで、電動車椅子で自力通学を続

けた宮内青年にあっぱれ!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路支援部だより 
群馬県立あさひ特別支援学校 

２０２４.１０.２（水） 

         第８号  

ＨＡＬＯ-りんく-（生活介護）ＨＡＬＯ-ぴーす-（Ｂ型）【多機能型施設】 

※合同会社スマイルが運営 放デイ「ＨＡＬＯ-はろ-」「ＨＡＬＯ-すまいる-」に次いで､多機能型を８月１日開所 

住所：伊勢崎市下植木町513-3（仮住所） ※新築中（10月に移転予定） 伊勢崎佐波医師会病院の東 

℡０２７０－６１－５２７５（管理者・新井様） 

サービス提供時間：月～土の８：４５～１６：００、延長あり１６：００～１８：００（別途料金） 

特色等：医ケア対応可（看護師常駐）、重心も含めて利用者個々のニーズに合わせたサポートを提供、入浴あり 

イベントなど充実（外食、買い物、ドライブ、散歩、トランプ、書道、体操、バランスボール、動画鑑賞、 

お楽しみ食の調理、アート制作、軽作業、ヨガ、キッチンカーなど） 
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◎進路関係の予定 

・１０／１１（金）13:20～15:10 学校見学会（対象：桐生みどり地域就労支援関係者） 

  ※地域の就労支援関係者が高等部の生徒の様子や施設等を見学することで、障害特性等への理解を促します。 

・１０／２５（金）9:45～12:00 ＰＴＡ研修部主催施設見学 デイホーム孫の手・おおた 

  ※太田市大原町にある『共生型』の生活介護。太田に本社を置き、県内及び近県に 

      共生型の生活介護だけでなく、様々な施設を展開しています。「孫の手・おおた」は、 

      右のＱＲコードから施設紹介動画が見られます。参加できない方はぜひご覧ください。 

・１１／８（金）まで 障害福祉サービス事業所利用申込・施設入所申込（高３、各市町村障害福祉課に提出） 

・１１／１９（火）9:40～10:40 進路ガイダンス・研修会 講師：ワークスタジオ前橋 代表・笠井 勇哉 様 

                                                            他、アシスタントとして、利用者１名同行予定 

※就労移行・B型・自立訓練をもつワークスタジオ代表者の方から就労や自立に向けた内容で話していただきます。 

※保護者の方も希望すれば参加可 

・１２／４（水）9:30～10:30 障害基礎年金研修会 講師：桐生年金事務所より、担当者２名来校予定 

☆特例子会社「株式会社ベイシアオープス」及び「株式会社ベイシア」の御紹介☆ 

 県内大手スーパーの「株式会社ベイシア」ですが、障がい者雇用に特化した特例子会社「株式会社ベイシア

オープス」を設立しました。群馬県内では 11 例目の特例子会社となり、現在、この特例子会社で６名の障が

い者を雇用し、また、ベイシア本体（前橋プロセスセンター等）や各店舗でも積極的に雇用しています。特例

子会社も含めたベイシア全体で、現在２００名近くの障がい者の方が活躍しています。「障がい者が自分の才能

を発揮し輝ける、社会との繋がりも大切にしたい」という価値観をもった企業でもあります。 

主な業務は、本体では肉や惣菜加工、ケース洗浄、おにぎりのピッキング、店舗では寿司や弁当加工、青果

のパック詰め、品出し等、オープスでは前橋のベイシアビジネスセンターでの清掃業務が中心となります。県

内の高等特別支援学校（高崎・前橋・伊勢崎・太田）や渡良瀬特支高等部などの採用実績が多くあります。 

もし、本校の生徒が実習に挑戦する場合、ハード面や業務内容において懸念されることは少なくありません

が、県内に本社を置く大手企業が、障害者雇用を加速させているという動きは、大変喜ばしいことです。就労

意欲のある障がい者の方が一人でも多く活躍できる職場がますます 

社会全体に広がっていってほしいです。 


